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CARRETERAS
Él PP preguntara al 
G obierno p o r laA -4 0
Eli ga iipo  patrllamanteri® dtell PP p©- 
d irá  lia ra m p a n eo e ro ia  dtól G©- 
bilem© ceirattrall ©m lia ranmiisiiémi «te 
F o m e n to  dell S enado  para qiuie 
e xp liq u e  "fas m exp fcab tes '" re tra 
sos q u e  acum u la  lia au tovía  A-4Q 
(Á v ila -M aqueda-C uenca) y  para 
que  in fo rm e  ’de una  ve z “'s o b re  
cuándo  va a e n tra r en se rv ic io .
A sí lo ha anunc iado  e l se n a d o r 
del PP Agustín Conde, q u ien  re 
co rdó  que  se tra ta  de  una in
fra e s tru c tu ra  ‘trascendenta l’  para 
Castilla-La M ancha  y  los plazos 
anunc iados po r d ife re n te s  m ie m 
bros del G ob ie rno  cen tra l y  del 
E jecu tivo  reg ional han s ido  “s is te 
m áticam ente  incum plidos".
C onde, en una rueda de prensa 
en las C ortes  reg iona les, equ i
paró el caso de la A -40  con el del 
a u top is ta  To ledo-C iudad Real o 
con el del H osp ita l de  To ledo y 
ha conc lu ido : "parece que en 
esta región no funciona nada".

EDUCACIÓ N  

8.000 €  para prevenir 
la drogadicción
El A y u n ta m ie n to  de To ledo ha re
novado un co n ve n io  con la A so 
c iac ión  para la P revenc ión  y 
A yuda al Tox lcóm ano  (PRETOX) 
por el que  aporta rá  8 .000  euros 
para la p revenc ión  del c o n su m o  
de d rogas y  a lcohol en n iños y 
ado lesce n te s  de la c iudad. La 
concejalía  de  J u ve n tu d  aporta  la 
c itada can tidad  para la rea lización 
de charlas in fo rm a tiva s  en los 
in s titu to s  de la c iudad. No obs
ta n te , o tro  tip o  de ac tiv idades 
han ido d irig idas a padres y  m a
dres po rque  «en m uchas ocasio
nes», no se dan cuen ta  de que 
sus h ijos están  v iv ie n d o  esta  p ro 
b lem á tica . Les ayudan a d e te c ta r 
e s te  háb ito  y  segu irán  hac iéndo lo  
porque, con la p rórroga de d icho  
acuerdo , las in ic ia tivas vu e lve n  a 
los ce n tro s  en se p tie m b re .

B U E N A V IS TA
■ ■

Nueva iluminación en el Parque de N ara

La  irwuieva iiu im lnación de l Parque de Nara, que  ha s u p u e s to  una in
v e rs ió n  d e  2 8 0 .0 0 0  eu ros  su fragados  con fo n d o s  de l Plan E, ha 
s u p u e s to  e l c a m b io  de un to ta l de  94  fa ro las  ins ta ladas  en los 

a ñ o s  8 D o jia n d o  se  c reó  el parque, po r o tras  c o m p u e s ta s  po r lám paras 
q u e — a p e sa r d e  se r m ás caras—  su ponen  un «ahorro de l 30% , no  
contam inan y  duplican la ilum inación hasta donde nos lo p e rm ite n  las 
norm as de  efic iencia  energética», e xp licó  el conce ja l de  M o v ilid a d  y 
S eguridad  C iudadana, Rafael Perezaga, que a co m p a ñ ó  a la a lca lde , 
Emiliano García-Page, en la v is ita  al lugar realizada el pasado m a rte s . 
S egún  e l a lca lde , la ilum inac ión  de la c iudad  era m u y  d e fic ita ria  y  por 
e llo  e l A y u n ta m ie n to  abo rdó  e s to s  p rocesos  de a lu m b ra d o  ta n to  artís
t ic o  c o m o  urbano, e lig ie n d o  co m o  p ro to tip o  e s te  tip o  de  fa ro la  para 
to d a  la c iudad, in c id iendo  en la «calidad de vida de los ciudadanos y 
tam bién en la percepción  de seguridad». Por ú ltim o , sub rayó  que, por 
la noche, España gasta  m ás que  cua lqu ie r país de Europa: «diez veces 
m ás luz que en Lon
dres o incluso París, y  
esto  hace m as necesa
rio  que vayam os a lte 
rando los háb itos y 
podam os opta r p o r con
sum os m as rentables».
A s í pues, es tas  dos 
obras, q u e  son “im por
tantes p o r e l incre
m en to  de calidad de 
vida ".

L A  P E R A L E D A

El PP pide más autobuses y aparcamientos

El conce ja l del G rupo Popular, Juan José Alcalde, ha p e d ido  al al
ca lde  de la c iudad, Emiliano García-Page, que te n g a  preparadas 
m ed idas  para “ev ita r que un año más se vuelva a p ro du c ir e l caos 

y los enorm es prob lem as de tráfico que se han dado los ú ltim os tres  
años durante las Ferias y Fiesta de Agosto". El conce ja l p o pu la r p ro 
pone  que  el A y u n ta m ie n to  hab ilite  m ás ap a rca m ie n to  en La Peraleda, 
en la zona m ás p róx im a  a la ú ltim a  ro tonda  p u e s to  que  el re s to  del re 
c in to  estará  ocupado  con las a tracc iones de la fe ria . A lca lde  p id ió , ta m 
bién, una m a yo r p resenc ia  po lic ia l du ra n te  los días de fie s ta , ta n to  
para regu la r el trá fic o  co m o  para a te n d e r a la segu ridad , ya que  no hay

n ingún  año que  se  sa lde  sin 
a lguna inc idenc ia . A d e m á s  
el ed il e s tim a  necesa rio  que  
se a u m e n te  el se rv ic io  es
pecia l de  a u to b u se s  urba
nos de e s te  año, en 
espec ia l que  se a u m e n te  
una e xp e d ic ió n  m ás a ú l
tim a  hora y que  se a co rte  la 
fre cu e n c ia  de  a u to b u se s  de 
45 m in u to s  a 30  m in u to s  a 
pa rtir de las 2 ,00  horas.
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